

Media Online	Kedu.suaramerdeka.com
Tanggal	13 Februari 2025
Wilayah	Kabupaten Temanggung



## Temanggung Efisiensi Anggaran Rp 135 Miliar

<https://kedu.suaramerdeka.com/kedu/2114543315/temanggung-efisiensi-anggaran-rp-135-miliar>

**TEMANGGUNG, Suaramerdeka2-kedu.com** – Pemerintah Kabupaten Temanggung mulai melakukan langkah efisiensi anggaran APBD Temanggung sebagai tindak lanjut instruksi dari Presiden.

Pj Bupati Temanggung, Hary Agung Prabowo, mengungkapkan bahwa pada hari kemarin, ia telah mengeluarkan instruksi terkait dengan penghematan anggaran di beberapa sektor, seperti pengurangan belanja ATK, BBM, makan dan minum, percetakan, listrik, dan air.

“Sesuai dengan instruksi Presiden, kami perlu efisiensi di sektor-sektor tersebut untuk memastikan bahwa program-program pemerintah bisa tepat sasaran dan prioritas. Dengan efisiensi ini, kami berharap program-program pemerintah dapat tercapai secara maksimal,” ungkap Hary Agung Prabowo, saat pemeriksaan kesehatan gratis, Rabu, (12/2).

Ia menyebut, diperkirakan sekitar Rp 135 miliar anggaran yang akan diefisienkan di Temanggung. Saat ini, pemerintah daerah sedang mengadakan rapat dengan Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD), dan selanjutnya akan melakukan koordinasi dengan DPRD untuk menyinkronkan langkah-langkah efisiensi ini.

Pj Bupati Temanggung juga menjelaskan bahwa salah satu langkah efisiensi yang telah dilakukan adalah penghapusan Dana Alokasi Khusus (DAK) untuk infrastruktur jalan, yang sementara ini dihentikan oleh pemerintah pusat, meskipun petunjuk pelaksanaan dan petunjuk teknisnya belum jelas.

Selain itu, dana transfer juga belum memiliki petunjuk pelaksanaan yang jelas.

Namun, ia menegaskan bahwa untuk layanan vital di kantor pemerintah yang langsung berhubungan dengan masyarakat, seperti pelayanan publik, efisiensi ini tidak akan dilakukan, dan kegiatan tersebut tetap berjalan karena dinilai penting untuk masyarakat.

Ia juga memastikan bahwa program efisiensi ini tidak akan mempengaruhi pekerja honorer atau PPPK paruh waktu. Efisiensi yang dilakukan akan difokuskan pada program-program pemerintah yang mendukung cita-cita Presiden, salah satunya adalah pemberian makan bergizi gratis bagi masyarakat.

“Kementerian Dalam Negeri telah menginstruksikan agar visi dan misi Presiden selaras dengan bupati/wali kota. Salah satu implementasinya adalah pada program makan bergizi gratis, yang akan kami prioritaskan,” tambahnya.

Dengan langkah efisiensi anggaran ini, diharapkan program-program pemerintah yang lebih besar dapat terealisasi dengan baik, serta memberikan manfaat langsung bagi masyarakat Temanggung.